



## 漢字検定 2/4 (金)



2月4日(金)、放課後に日本漢字能力検定を実施しました。3年生1名が2級、2年生3名が準2級、1・2年生の計5名が3級をそれぞれ受検しました。

高校在学中に、漢字検定・英語検定などの各種検定に積極的にチャレンジしましょう。就職希望、進学希望を問わず、幅広い教養を身につけることは、とても大切なことです。幅広い教養が、人生をより豊かなものにしてくれます。



## 中庭が白くなりました！



2月17日(木)、前日から冷え込んで、今シーズン一番の降雪となりました。前日の夜から降り続いた雪により、生徒の登校する時間帯には、中庭は久々の雪景色となりました。

公共交通機関が遅延する事はありませんでしたが、紀美野町の地域によっては、積雪や道路の凍結のため、朝すぐには登校出来ない生徒も数名でました。

2月も先月に引き続き、感染予防のため、1年生対象の進路ガイダンスや金銭教育など、外部講師をお招きしての様々な行事が実施できなくなりました。とても残念です。



## 第3回学校運営協議会 書面開催

当初、2月14日(月)に、大成校舎で第3回学校運営協議会の開催を予定していましたが、和歌山県も「まん延防止等重点措置」を実施すべき地域に指定されたため、書面開催としました。

各委員に大成校舎と美里分校の今年度の活動総括及び学校評価の資料を送付しました。各委員からは貴重なご意見を返信していただいております。今後の学校運営にいかしていきたいと思っております。

## 梅がほころび始めました



2月末に中庭の梅もようやくほころび始めました。まだ満開とまではいきませんが、3月1日に卒業する皆さんを祝福しているようです。

例年なら卒業式に間に合うように咲き始める体育館前の桜は、今年は全く花をつけて

いません。例年より今年は寒いのでしょうか？

4月11日の入学式には、きっと満開の桜が、新入生を迎えてくれることでしょう。



## 今後の主な予定

- |            |                   |
|------------|-------------------|
| 3 / 1 (火)  | • 卒業式             |
| 3 / 2 (水)  | • 答案返却            |
| 3 / 4 (金)  | • 1年救急救命講習        |
| 3 / 9・10   | • 高校入試            |
| 3 / 15 (火) | • 教科書販売<br>個人写真撮影 |
| 3 / 18 (金) | • 実力診断テスト         |
| 3 / 24 (木) | • 修了式             |
| 4 / 5 (火)  | • 離任式             |
| 4 / 8 (金)  | • 始業式             |
| 4 / 11 (月) | • 入学式             |

